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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

●表紙（写真説明）………………………第9回フォト・コンテスト入賞『宮古島』（沖縄）（株）金子外装工事 金子裕次氏

掲　示　板 （1～3月行事予定表） 
月　　日 時　　間 備　　　考 会　　　場 内　　　　　　　　容 

中野税務懇談会 

東法連・新春記念講演（田崎史郎氏） 

東法連・受章祝典（全法連共催） 

東法連・（新年賀詞交歓会）祝賀会 

正副会長・総務・事業合同役員会 

署長講演会（演題：北海道四方山話） 

新年賀詞交歓会 

記念式典 

祝賀会（演奏他） 

源泉研究部会・第324回研修会（確申） 

新設法人説明会 

広報委員会 

青年部会・新年初顔合せ会 

決算法人説明会 

女性部会・第156回研修会 

源泉研究部会・第325回研修会 

青年部会・第265回研修会 

書き方説明会 

パソコンの安全対策と便利な活用方法セミナー 

e-Tax講習会 

“確定申告期”駅頭PR活動 

事業再生成功率100％セミナー 

パソコン教室 

パソコン教室 

決算法人説明会 

租税ミュージカル公演 

新入会員・特別研修会 

新設法人説明会 

決算法人説明会 

署・別館会議室 

帝 国 ホ テ ル  

帝 国 ホ テ ル  

帝 国 ホ テ ル  

 

 

 

 

 

法 人 会 館  

法 人 会 館  

ウェストフィフティーサード 

ウェストフィフティーサード 

法 人 会 館  

法 人 会 館  

法 人 会 館  

法 人 会 館  

法 人 会 館  

法 人 会 館  

テラハウスICA 

J R 中 野 駅  

法 人 会 館  

まなびじゅく  

まなびじゅく  

法 人 会 館  

野方区民ホール 

 

法 人 会 館  

中野ゼロ・視聴覚ホール 

講師：税理士・斎藤英一先生 

講師：税理士・斎藤英一先生 

講師：税理士・斎藤英一先生 

講師：日本電子認証� 

終了後：新年初顔合せ会 

一般受付開始 15：30

会場  16：30～ 

終了後：新年初顔合せ会 

終了後：交流会 中野サンプラザ11F 
ブロッサムルーム 

中 野 サ ン プ ラ ザ  
13F スカイルーム 
中 野 サ ン プ ラ ザ  
13F スカイルーム 
中 野 サ ン プ ラ ザ  
13F スカイルーム 
中 野 サ ン プ ラ ザ  
13F スカイルーム 

中 野 サ ン プ ラ ザ  
13F コスモルーム 
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13：00～14：00 

15：15～15：25 

16：00～17：00 

17：00～17：30 

17：30～18：00 

18：00～19：30 

16：00～17：00 

13：30～15：30 

16：00～17：00 

19：00～20：30 

13：30～15：30 

14：00～15：00 

14：00～15：30 

17：00～18：00 

13：30～16：00 

10：00～12：00 

13：30～＆15：30～ 

7：45集合　　  

13：30～15：30 

15：30～17：30 

15：30～17：30 

13：30～15：30 

17：00～18：30 

17：30～18：15 

13：30～15：30 

13：30～15：30
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2012　VOL.182「新春対談（両國署長・鈴木会長）」 
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新春対談　中野税務署長　両國　泰弘 様 
　　　　　中野法人会　　鈴木　芳久 会長 
年頭所感　中野都税事務所長　石原　健 様 
都税だより 
税務署だより 
平成２３年度納税表彰式、“税の作文コンクール”入賞作品 
第２８回法人会全国大会（神奈川大会） 
秋の講話 ＆ 税務研修会 
第１９回法人税・第２０回源泉税受講記・年調＆ご案内 
e-Tax講習会・e-Tax研修会に参加して 
パソコン教室・“Sing Sing Sing” 
与信管理セミナーに参加して 
中野区だより・“中野さんぽ” 
中野にぎわいフェスタ＆中野逸品グランプリ 

“税を考える週間・特別企画”「講演会」（八名信夫氏） 
“税を考える週間・特別企画”「駅頭PR活動」他 
“税を考える週間・特別企画”「チャリティー寄席」 
ANTENNA� 
《支部だより》（野方地区まつり）（上高田地区まつり） 
《支部だより》（環境美化キャンペーン）（第３回縁が輪市） 
《支部だより》（東中野地区まつり）（神明・氷川市） 
《支部だより》（エルフラメンコ）（チャリティーゴルフ） 

（異業種交流会） 
《部会だより》（源泉研究部会・青年部会） 

（租税ミュージカルご案内） 
《部会だより》（青年部会） 

（署長講演会・新年会・記念式典ご案内） 
第２回「税に関する絵はがきコンクール」 
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

会長：明けましておめでとうございます。昨年は、
署の皆様には大変お世話になりまして、本当に心
から感謝致します。
公益法人を目指すということで様々なイベント
に参加させて頂きました。署の幹部の皆様にもご
参加頂きまして、ありがとうございました。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。
署長：明けましておめでとうございます。昨年中
は、法人会の皆様には税務行政全般に亘りまして、
ご理解ご協力を頂きまして誠に有難うございまし
た。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

司会：昨年の異動で中野へ赴任されまして、着任
後、中野についての印象などをお話頂ければと思
います。
署長：実は、私は30年くらい前に、剣道をやって
おりまして、千葉に住んでいましたが、中野に道
場がありましたので、旧・平和相互銀行（現在の
三井住友銀行）に、剣道の稽古に通っていたこと
があります。どうして旧・平和相互銀行に来るこ
とになったかと申しますと、旧・平和相互銀行に
は剣道部があって、実業団のトップクラスだった
んです。そこには強い先生が集まり、世界大会に
出場する人もいました。
私は背が高いので世界大会に出る人は、私を稽
古台にするんですよ。世界には、背が高い人がい
るからと、どれだけ打たれたことか…。
そこに、警視庁の名誉師範をされていた堀口清
九段という「昭和の剣聖」という方がいらっしゃ
いました。

司会（木村広報委員長）：新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。
今年も新春対談ということで企画をさせて頂きました。どうぞ宜しくお願い致します。

私の恩師が半田利一郎七段で、一緒について来
たということです。
堀口先生は高齢で、体が大丈夫かなと思う感じ
なんですけれども、防具を着けて道場に上がって
きますと全然違うんです。七段・八段の先生がか
かっていくんですけれども、誰も先生の面をとら
えることができない状態でした。
当時四段の私は、半田七段の弟子なので、孫弟
子ということになります。私はその後、五段を取
得しました。

署長：あの当時、駅前にケンタッキーフライドチ
キンはありましたよ。ですから、中野は全く知ら
ないところではありません。只、着任して、中野
署の周りの変貌には、大変驚いています。
高層ビルがいくつも建ち、また、西武線沿線も、
今後開発が予定されているということで、中野の
今後の繁栄が期待でき、いい街だなと思いますね。
聞くところによると、住みたい街№１は吉祥寺
ですが、住んで良かった街の№１は中野と聞いて、
本当に活気のある、暮らしやすい街だなと思って
います。昨年の異動で、このような立派な街であ
る中野署へ着任させて頂き喜んでおります。
会長：確かに税務署周辺は、再開発の途上にあり
まして、次々に新しいビルができ、中野駅も新し
くなるということで、１年ごとにどんどん様変わ
りしてくると思います。ただ、問題点も多いよう
で、道路が改善されないということを、皆さん一
番心配しております。

中野は思い出深い懐かしい街… 中野署周辺の変貌に驚嘆…
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署長：道路の問題は、是非改善してほしいですね。
中野署に着任してのもうひとつの感想ですが、
関係団体の皆様の税務に対するご理解と協力体制
がすばらしいということです。
法人会におかれましては、公益法人の認定途中
と伺っております。非常にハードルが高いようで
事務局の方のご苦労を心からお察しします。
法人会の活動状況を見ますと、支部の活動が本
当に活発で、地域に溶け込んでいる感じが致しま
す。「中野にぎわいフェスタ」や「各地域での祭り」
において「税金クイズ」を実施して頂き、すごく
盛り上げて頂いているなと思っております。本当
にありがとうございます。
“税を考える週間”においても「八名信夫さん
の講演会」、女性部会の「税に関する絵はがきコン
クール」など、大変好評だったと聞いております。
本来教育というものは、学校だけでは出来ない
ので、地域の人達と一緒になって行うことが大切
だと思います。
ですから法人会のこういう取組みは本当に大切
だなと思っております。
会長：租税教室もお蔭様で青年部会を中心に動い
ております。租税教室を行った学校からは、大変
好評を頂いております。これからもどんどん増え
ていってくれればいいなと思っております。青年
部会の皆さんは、講義が大変に上手な方が揃って
います。
署長：「租税ミュージカル」はこれからですか。
会長：２月23日に予定しております。内容も面白
いですし、大勢の皆さんに参加していただければ
と思います。野方区民ホールですから250席しか
ありませんが・・・。
署長：「逸品グランプリ」もすばらしいですね。
会長：今年は、３月17日が最終審査・表彰式です。
今回の最終審査は、織田学園での実食ですから大
変です。どこがグランプリになるのか、今から楽し
みです。法人会としましては今後、「モノの逸品」
ができたらと思っております。

署長：その中に税の話を入れて
頂けると助かります。
会長：承知しました。
ところで、「e-Taxの利用促進」がなかなか進ま
ずに悩んでおります。
署長：今徐々に盛り上がってきていると思います。

１月には是非、法定調書に挑戦して頂き、２月か
らの確定申告において、さらに利用して頂きたい
と思っております。３月末で利用率をカウントし
ますので、12月決算の法人の皆様には是非利用し
て頂きたいと思います。
会長：内容もどんどん改善されていますし、問題
点も徐々に解決されておりますので使ってみると
本当に良さが分かるんですが…。
署長：やはり使って頂いて、更にご意見を頂きな
がら修正するところは修正していきたいと思って
おります。
司会：ありがとうございました。それでは年頭と
いうことで、今年の抱負を聞かせていただければ
と思います。両國署長からお願いします。
署長：署としては、確定申告に向かって、納税者
の皆様にご迷惑をかけないようにやっていくとい
うことです。被災者の方が中野区内にもお住まい
になっているので、その方に対して説明会を開か
せて頂きました。
また、寄付をされた方にも、きちんと説明しな
いといけないと思っております。確定申告の数が
増えるのではないかと思いますので、それに対し
てきちんと対応していきたいと考えております。
又、職員の健康管理もきちんとやっていきたいと
思います。
事務の一元化も今年度中には更に進めて行く予
定です。窓口についても、納税者の方の意見を聞
いて、変えられるところは変えていきたいと思っ
ております。確定申告、事務の一元化、窓口サー
ビス、e-Taxを充実していくことが今年度の目標
です。
また、周辺の新しいビルに、１万人の人が入る
と聞いておりますので、納税者の方が増えますし、
源泉徴収義務者も増えると思いますので、現在の
署の人員でやっていけるかという問題もあります。
会長：確定申告もお忙しいですけれども、e-Taxの
利用者が増えればその分手が空いてきますね。
署長：そうですね。e-Taxで申告して頂かないと、
24・25年頃には、間違いなく事務処理が、e-Tax
を基準としたものになると思います。

司会：それでは続きまして、鈴木会長、今年の抱
負と合わせて今年の活動目標をお話頂ければと思
います。
会長：昨年は、本当に署の皆様にバックアップを
して頂きまして、各支部の社会貢献活動も本当に
活発に行いました。青年部会・女性部会の皆様も

“税の啓発”を主体とした活動に賛嘆

e-Taxの更なる利用促進を… 地域に密着した活動を更に展開…
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良くやって頂いております。公益法人を勝ち取る
ということが最大の目標です。
会員増強にも力を入れてきましたが、なかなか
思うような成果に繋がってこないというのが現状
です。新しい方法を取り入れて会員増強にあたっ
てみたところ、幾分、その成果は上がってきてい
ると思います。
あらゆる意味で、支部の社会貢献活動を根付か
せていかなければいけないと思っております。逸
品グランプリ等大きなイベントもありますけれど、
それ以上に支部の細かな活動を根付かせていきた
いと思っております。署の皆様方には、更にバッ
クアップを頂きたいと思っておりますのでどうぞ
宜しくお願い致します。
社会貢献活動により法人会がどういう活動をし
ている団体なのか、だんだん地元への周知は広が
ってきていると思います。それを基礎にしながら
会員を増やしていくという形が取れれば、と思っ
ております。
駅周辺の新しいビルが完成すれば、新しい会社
が入ってきますので、法人会への入会とe-Taxの
利用ということで勧誘をしていきたいと思ってお
ります。
13日の「新年賀詞交歓会」の折、「創立60周年
記念式典」を開催する予定でおります。節目でも
ありますし、公益法人認定取得を含めまして、新
たな第一歩を踏み出せればというのが一番の目標
であります。
署長：支部ごとに周辺の企業の方と仲良くなって
頂いて、法人会に入って頂き、税務に対してもご
理解を頂けるよう我々からも情報を発信して、税
務行政を推進して行きたいと思います。
会長：税務を含めた内容の充実した新しい事業が
できればと思っております。これから検討してい
くところですが、例えば、税務署で行っている
「税務相談」、法人会でも税務署の方とタイアップ
しながら取り組んでいければと思っております。

様々な情報を提供して頂ければ、会報に載せた
りホームページに載せたりしていきたいと思いま
す。
司会：それでは署長、「法人会に期待すること」と
いうことで何かございましたら宜しくお願いしま
す。
署長：よくやって頂いており、本当に幸せなとこ
ろに来たなと思っております。納税表彰式で、５
名の税務署長表彰と７名の感謝状を出させて頂き
ました。皆様、本当に熱心に一生懸命やって頂い
ております。鈴木会長におかれましては国税庁長
官表彰、又、木村副会長におかれましては東京国
税局長表彰を受彰され、法人会への期待・役割の
大きさを感じているところです。引き続き地域に
根ざした法人会活動をやって頂きたいと思ってお
ります。

司会：最後に、両國署長の休日の過ごし方や趣味
についてお話頂けたらと思います。
署長：柏市に20年位住んでいますが、江戸川と利
根川に挟まれており、その堤防にはサイクリング
ロードがあります。季節のよい頃には自転車で、
体調の良い時には70キロ位走っています。
自転車は、とても風に影響されるので、20～25
キロ位のスピードなんですけれども、向かい風だ
と非常に苦しいですね。マラソンをやる方が、20
キロで走るというのは本当にすごいです。
又、これからの人生は、妻との時間が長くなる
と思いますので、仲良くしなければいけないと思
いまして、二人で駅前のジムに通っております。
休日以外も、妻が駅前のジムに行ったりしてお
りますので、私の帰りが遅くなった時には、待ち
合わせて一緒に帰ったりしています。

司会：ほのぼのとしたお話をありがとうございま
した。

サイクリング＆ジムでトレーニング

（左から木村広報委員長・鈴木会長・両國署長・横田副署長）



10月27日、中野都税事務所において
「リーダーシップ向上研修」が行われ、当
会の宮島副会長が講師を担当しました。
現在も「中野にぎわいフェスタの実行
委員長」「中野逸品グランプリの副実行委
員長」、その他様々にご活躍をされていま

すが、その体験に基づいた誠意ある話は、参加者の心
にしっかりと焼きついたことと思います。有難うござ
いました。
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税務職員を装った不審な電話『還付金詐欺』にご注意ください！ 

エルタックス 検索 クリック 

23区内に土地をお持ちの方へ 

eLTAXイメージキャラクター 
エルレンジャー 

【電子申告についてのお問い合わせ先】 

　　　　　　（地方税ポータルシステム） 
ホームページ　http://www.eltax.jp/ 

 
ヘルプデスク　� 0570－081459 
　　　　　　　（IP電話・PHSから� 03－5765－7234） 
※午前８時30分から午後９時00分まで（土日祝・年末年始（12/29～1/3）を除く） 

償却資産の申告には、電子申告（eLTAX：エルタックス）もご利用できます 

●償却資産とは 
　会社や個人で、工場や商店などを経営している方が、事業のた
めに用いることができる構築物、機械、器具、備品等 

●申告が必要な方 
　平成24年１月１日現在、償却資産を所有している方 
●申告先 
　償却資産が所在する区にある都税事務所の償却資産係 
●申告期限 
　平成24年1月31日（火） 
詳しくは、「申告の手引き」または主税局ホームページをご覧いた
だくか、資産が所在する区にある都税事務所へお問い合わせくだ
さい。 

1月は固定資産税（償却資産）の申告月です 
～ 23区内に償却資産をお持ちの方へ ～ 

【お問い合わせ】資産が所在する区にある都税事務所の償却資産係 

◎住宅用地は、固定資産税・都市計画税が軽減されます。 
◎利用状況に変更がない場合は申告の必要はありません。 

住宅用地（23区内）の申告はお済みですか？ 

新年明けましておめでとうございます。

社団法人中野法人会の役員並びに会員の皆様におか

れましては、新年をお健やかにお迎えのことと心より

お慶び申し上げます。

昨年中は、法人会の諸活動やご事業を通じまして、

都政並びに都の税務行政の運営に多大のご理解とご協

力を賜り厚くお礼を申し上げます。

貴会におかれましては、日頃から納税意識の高揚や

企業経営の健全な発展に努められ、正しい税知識の普

及や適正な申告納税の推進等、広く地域社会への貢献

活動に尽力されてこられました。貴会の先進的かつ熱

心な活動に心から敬意を表する次第でございます。

さて、昨年３月に発生した東日本大震災は被災地に

甚大な被害をもたらすとともに、経済や産業へも様々

な影響を及ぼしました。また、欧米の景気減速や急激

な円高など、日本経済を取り巻く厳しい状況が続いて

おります。

こうした中にあっても、東京都は将来にわたって時

機にかなった施策を戦略的に展開し、着実に実行して

いかなければなりません。それを支える財政基盤とな

る都税収入の確保はなお一層重要になってまいります。

これまでも東京都主税局では、税収確保のために納

税しやすい環境を整備し、さまざまな取組を展開して

まいりましたが、今年度から、自動車税の５月納付に

ついて、都民生活に広く普及している「クレジットカ

ード」による納付制度を導入いたしました。また、便

利な口座振替制度や地方税電子申告制度eLTAXの更

なる普及促進に努め、都民の利便性を高める施策の推

進により納税率の向上を図ってまいりたいと存じます。

中野都税事務所といたしましては、本年も心を新た

に、親切できめ細やかな対応に心がけ、適正かつ公平

で効率的な税務行政の推進に全力を注いでまいる決意

でございます。

本年も引き続き、中野法人会の皆様方のご理解とご

協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

結びに、社団法人中野法人会の益々のご発展と会員

の皆様方のご事業のご繁栄とご健勝、更なるご活躍を

心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせて頂

きます。

中野都税事務所

所長　石 原　 健

都 税 だ よ り 都 税 だ よ り 都 税 だ よ り 
中野都税事務所

受彰された西條様 受彰された皆様＆ご来賓

リーダーシップ向上研修 平成23年度税務功労者感謝状贈呈式

11月18日、中野都税事務所において贈呈式が行われ
ました。 西條昭市様（相談役）が受彰されました。

講師：宮島副会長
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務 署 だ よ り 務 署 だ よ り 務 署 税 税 税 だ よ り 
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ガタガタガタッ…
体が左右に大きく動
く。まるで舟に乗っ
ているようだ。いつ
ものようにすぐにこ
の揺れはとまるだろ
うと思っていた。し
かし、その揺れはと
まることなく大きくなっていった。これまで何度も地震
があったが、こんなに大きく長く続いた揺れを経験したの
ははじめてだった。
「東日本大震災」東北地方だけでなく、日本全国に深
刻な影響を与えた大地震。津波で流された町、倒壊した
家、寸断された道路、日本は、どうなってしまうのだろ
うか。テレビのニュースを見るたびに、不安な気持ちが
大きくなっていった。
今まで、日本という国全体のことなど考えたことなど
なかった。家があるのはあたり前、学校へ行けるのは当
然のこと、蛇口をひねれば、いつでも水が出てくる。だ
が、この大震災で、あたり前だと思っていたそれらのこ
とが、あたり前のことではないということに気づかされ
た。あたり前のように安心して生活するために必要な多
くのことは、国が管理し、維持している。学校などの教
育関係、社会の安全を守ってくれる警察や消防、日本の
すみからすみまでつながっている道路や交通網など、そ
してその土台となり、国をささえているのが、税金なのだ。

こんなに多くの重要なことをささえている税金だが、
今まで税金について考えたことなどほとんどなかった。
税金と直接かかわっているのは、消費税ぐらいで、あと
は、知らない間に親が払っていてくれるもの、そして税
金を払うのは、国民の義務だから、払わなくてはいけな
いものだという、どちらかというとマイナスなイメージ
を持っていた。どうして納税が義務となったのだろうか。
毎年夏になると、終戦記念日の時期に、戦争に関する
ニュースや映画、ドラマなどが、流れてくる。その中で
人々は、住む所もなく、食べる物もなく、家族とも別れ、
生きていくだけで精一杯という、今では想像もつかない
ようなつらい生活をおくっていた。あんなにひどい状況
の中から、今のように、何でも手に入る恵まれた生活を
おくれるようになるまでには、復興に向けて想像もでき
ないような苦労や困難がたくさんあったのだろうと、感
謝の気持ちでいっぱいになる。戦後の混乱の中、復興に
向けて、「日本国憲法」が公布され、戦争の放棄や国民の
権利、義務について法律で定められた。そして「勤労」
「教育」とならんで「納税の義務」が国民の三大義務と
なり、税金は、国を維持し発展させていくために絶対に
欠かせないものとなった。
このことを忘れずに、戦後の復興を祖父母の世代がし
てきたように、そして、経済大国としての日本を引き継
いできた父母の世代のように、日本を引き継いでいく次
の世代として正しく税金を納め、税金の使いみちや税の
あり方について、もっと関心を持ち、深く考えていきたい。

11月15日、中野サンプラザにおいて、平成23年
度の納税表彰式が行われました。
法人会の活動を通じ、納税意識の高揚と税務行
政の円滑化に寄与された功績により両國署長より、
署長表彰・署長感謝状が授与されました。
尚、第11支部の森山晴男様は、中野間税会とし
て授与されておりますので、法人会としましても
紹介をさせて頂きます。
今年度も、12月７日に、間税会主催の「中学生
の税の標語」の表彰、納貯主催の「中学生の税の
作文」の表彰と併せて、法人会主催の「税に関す
る絵はがきコンクール」の表彰を行いました。
又、10月26日、当会々長の鈴木芳久様が、国税

庁長官表彰を、11月
１日、当会副会長の
木村栄大郎様が、東
京国税局長表彰を受
彰されました。

（順不同）
《中野税務署長表彰》
鳥居　憲夫様（常任理事・第４支部長）
矢島　友伸様（常任理事・第３支部長）

《中野税務署長感謝状》
江川　達雄様（元常任理事・元第６支部長）
飛田　定己様（理　　事・第３支部副支部長）
上山　一彦様（理　　事・第９本町支部副支部長）
�野　郁子様（常任理事・女性部会長）

平成23年度  納税表彰式 

“税の作文コンクール”入賞作品
社団法人中野法人会会長賞

【次世代で受け継いでいくもの】
中野区立北中野中学校　小西　航也

“表彰式（12月7日 於：区役所内）”

鈴木会長 木村副会長 江川達雄様 飛田定己様 上山一彦様

鳥居憲夫様 矢島友伸様

�野郁子様
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大会スローガン 大会スローガン 

平成24年度税制改正要望全国大会 平成24年度税制改正要望全国大会 

（釧路市民文化会館） 

（公財）全国法人会総連合 
会長　大橋光夫 

（公財）全国法人会総連合 
金田税制委員長 

講師：小泉純一郎氏 

�神奈川県法人会総連合 
会長　竹村泰長 

中野法人会から参加された皆様 

多くの皆様の参加をお待ちしております。 

挨拶：宮島事業委員長 3300名の参加者が… 

各テーブル、中華三昧 交流会は“菜香”で… 

全法連  第28回法人会全国大会（神奈川大会）と特別研修会 10月6日 

次回開催地！北海道 

全法連  第28回法人会全国大会（神奈川大会）と特別研修会 10月6日 

神奈川大会  10月6日�  パシフィコ横浜 

第１部　記念講演 

　演題：「日本の 
　　　　　歩むべき道」 
 

第２部　式　　典 

　開 　 会 　 の 　 辞 

　国 　 歌 　 斉 　 唱 

　来 　 賓 　 紹 　 介 

　主　催　者　挨　拶 

　来 　 賓 　 祝 　 辞 

　表　彰　状　贈　呈 

　税制改正提言の報告 

　青年部による租税 
　　　教育活動の報告 

　大 　 会 　 宣 　 言 

　閉 　 会 　 の 　 辞 
 

第３部　懇親会 

◎行財政改革を推進するため、
議員・公務員定数の大胆な削減を！

◎地域経済を担い、
新成長の原動力となる中小企業に活力を！

◎短期間に大規模かつ、
大胆な国費投入で復興に全力を！

◎所得税は広く薄く負担を求め、
基幹税としての役割強化を！

◎法人実効税率は欧州・アジア主要国並みの
30％以下に引き下げを！

◎適用要件を緩和・是正し、
企業の継続に役立つ事業承継税制を！

◎消費税率引き上げの前に、
徹底した行革により行政のスリム化を！

◎地方分権の推進のため、
三位一体改革の更なる徹底を！

◎年金・医療・介護制度について改革を断行し、
持続可能な社会保障制度の確立を！
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活発な事業・研修（税関係）を展開 !!活発な事業・研修（税関係）を展開 !!

中野法人会では、10月に『講話・税務研修会』を開
催致しました。
各支部の支部長・担当副会長を始め多くの皆様にご
参加頂きました。
署の幹部の皆様におかれましては、本当にありがと
うございました。

＜第１部・講話＞
《上田の観光案内と古代の税制につい
て》と題して、横田副署長は次のように
話されました。
（大要のみを掲載させて頂きます。）
先ず、信州の鎌倉と称される“別所温
泉”について話して頂きました。様々な

古寺古塔を紹介して頂き、参加者は誰もが行って見た
いと思ったはずです。
又、“税金の歴史について”は、古代から中世の税
について話して頂きました。
特に、「貧窮問答歌にみる農民の悲哀」については
胸が締めつけられる思いがしました。
更に近代の税まで話して頂きました。

＜山　統括官より＞
日ごろの法人会活動に対して労いの言
葉を述べられ、「e-Taxの利用促進につい
て」強調されました。
又、金子第４統括官、上村第５統括官、

西山第６統括官にも出席をして頂きました。

＜第２部・税務研修会＞

「平成23年度の税制改正より」

中野税務署・曽我上席、持永調査官が講師を務め

て下さり研修を行いました。

曽我上席は、「平成23年度法人税関係法令の改正

の概要」より

・雇用促進税制の創設

・環境関連投資促進税制の創設

・国際戦略総合特別区域に係る税制の創設

・認定研究開発事業法人等の課税の特例の創設

・中小企業者の法人税率の特例の延長

・その他主要な改正事項より

１．棚卸資産の切放し低価法の廃止

２．仮決算をした場合の中間申告書の提出に係る見

直し

３．清算中法人等の株式等に係る評価損の損金不算入

４．複数の大法人の100％子法人等に対する中小企

業向け特例措置の適用の見直し

その他、エネルギー需給構造改革推進設備等を取

得した場合の特別償却、事業基盤強化設備等を取得

した場合等の特別償却、試験研究を行った場合の法

人税額の特別控除の特例、特定の資産の買い換えの

場合の課税の特例等について研修して頂きました。

ありがとうございました。

第1支部 金子第4統括官 上村第5統括官 西山第6統括官

第3支部

第8支部

第4・5・6支部

第9中央・本町・10支部

第2支部

第7支部

第11・12支部

横田副署長

山�第１統括官
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活発な事業・研修（税関係）を展開 !!活発な事業・研修（税関係）を展開 !!

実務上の留意点を確認する事もできました。非常

に緊張感のある、密度の濃い講座でした。

今後も可能な限り、たくさんの講座に参加させ

ていただくつもりでおります。これからもよろし

くお願い致します。

～丁寧で実践的な研修に感動～
第20回源泉所得税の実務講

座に参加させて頂きました。

配布資料に沿って、身近な例

を具体的に取り上げ解説頂きま

した。

各項目の最後には留意点のま

とめと設問が用意されており、

更なる知識の吸収と講義内容の確認ができる様に

なっていました。

解説もわかり易く丁寧で、原理原則を明確に教

えて頂きました。講座終了後は、参加された会員

の皆様の質問に個別に答えて頂き、今すぐ必要な

雇用促進税制の創設等の新設の税制や主に中小企

業に関連する税制改正点、その他誤りやすい事例

の紹介など解説を頂き、一般企業であれば覚えて、

意識しておかなければならない事柄が多いことを

改めて痛感致しました。

今後もこういった講義を参考にして、より税の

知識を身につけていきたいと思います。

ありがとうございました。

～解りやすい有益な研修に感謝～
法人税は、私の勤める学校法

人にとって、個人的には一番馴

染みにくい税です。

とは言うものの、収益事業に

関しては決算・申告が必要です

ので、何か税制改正がないかと

いう点には常にアンテナを張っ

ており、そういった事から実務講座にも参加させ

て頂いております。

今年は、政府の税制改正もかなり混乱している

ようで、決定事項と継続審議中のものとがあり、

税務署の方も説明にご苦労されているようにお見

受けしました。

直接影響したのは、中小企業者等の法人税率の

特例が延長された点だけでしたが、その他にも、

「第19回法人税実務講座」

講師の木下上席

「第20回源泉所得税の実務講座」

11月7・8・9日「年末調整説明会」

日　時：平成24年２月28日（火）　17時半～ 
場　所：中野サンプラザ11F 
　　　　ブロッサムルーム 
　　　　第１部　17時半～  　研　修 
　　　　第２部　18時15分～  交流会 
会　費：3,000円 

学校法人小山学園　平沢政彦

石田プレス工業（株） 新井秀樹

（会場のゼロ小ホール＆野方区民ホール）

丁寧できめ細かい講義に感動…！

講師の曽我上席

解りやすい講義に感謝…！



中　野　法　人　会　報（182号）

（ ）12

―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

活発な事業・研修（税関係）を展開 !!活発な事業・研修（税関係）を展開 !!

平成23年11月８日�中野法人会主催の「e-Tax講習
会」に参加しました。
講習会場の東京テクニカルカレッジでは、１人１台
のＰＣを使用し、国税庁のホームページへアクセスし
て「e-Tax」を使用するための事前準備を行い、使用
できる状態になったところで練習問題として帳票類の

作成に取り組みました。
実際に使用した感想とし
ては、操作方法に関しては
特に難しい操作は無かった
が、作成する「申告」「申
請・届出」の選択画面にお

いて、事前に個別の「税目のインストール」をしてお
かなければならないのが少々の手間であった。
また、申告書の作成については、基本情報（会社名、
住所、提出先税務署等）を税目ごとに何度も入力して
いたので、（もっと良い方法があったのかも知れませ
ん）変更する事がほとんど無いような項目であれば、
基本情報が共有されていると、もっと使いやすいと思
います。
インターネットプロバイダーのように出張設定サー
ビスがあると、もっと普及するのでは？
今回の講習では丁寧に教えて頂きありがとうござい
ました。

『e-Tax講習会に参加して』

＝ e - T a x 講 習 会 に 参 加 し て ＝

矢澤光学塗装（株） 小野寺　央

去る11月10日中野税務署別館に於いて開催されまし
た税務署主催によるe-Tax研修会に出席させて頂きま
した。
一人一台のパソコンを使い無線LANによりインター
ネットに実際に接続して本番と同じ環境で事前準備や
初期設定、法人税、消費税の中間申告や源泉税の届出
等を体験させて頂きました。e-Taxは電子証明書やIC
カードリーダ等の必要なものが準備できていれば当日
から利用することが可能です。最初の設定は色々と面

倒な所もありますが、一度
設定してしまえばソフトの
利用自体は難しくありませ
んので、税務署や銀行へ行
く回数が減るだけでも導入
のメリットはあるのではな
いかと思っています。講師となられた上席の説明は非
常に丁寧で判り易く、また、開催時間が午前中という
こともあったのか集中して受講することができました。

『e-Tax研修会に参加して』

＝ 中野税務署主催：e-Tax研修会に参加して ＝
（株）七星科学研究所　陣野真一

◆「恒例のパソコン教室」を開催 ◆
～ ビジネス文章とビジネスメールの基礎 ～
10月21日・22日、まなびじゅくで行われました。
今回は、社内文書・社外文書・儀礼文書などを
wordで作成するビジネス文書の基礎とビジネスメール
の書き方の基礎を学習しました。
参加された方全員の方から、とても良かった、もっ
と、スキルアップしてみたいとの回答を頂き
ました。
12月６日・８日には「年賀状の作成と名簿
管理」という事で４名の方が参加されました。

皆さん 真剣に…！

e-Taxの研修は２度目ですが、 今回の研修はかな
り具体的で、マニュアルを見ながらやれば、出来そう
かなという感触がありました。実際に一人で自宅のパ
ソコンを使ってやると、解らないことや迷ったりした
時に、手助けがないと不安になります。
その様な時に直ぐ電話で問い合わせができる様な部
門があると、安心して取り組めるのではないかと思い
ます。

電子化は税務処理の効率
化、コスト削減につながり
ますので、是非マスターし
たいと思っています。
研修には何度も参加して
身に付けていくことは必要
ではないかと思っています。

『e-Tax研修会に参加して』 （有）アクティブロジスティクス　草部博光

講師の曽我上席

“午前中の講義はバッチリです！”

Sing Sing Sing

（12月11日 五反田ゆうぽうとホール）

専務（？）をさがそう…！

第8回中野ふれあいロビーコンサート
フルートとハープ演奏（武蔵野音楽大学生）

（12月7日 中野区役所1階ロビー）
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活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
東京商工リサーチが担当して“与信管理セミナー”を開催

11月24日、法人会館に於いて『与信管理セミ

ナー』を開催しました。受講者は13名でした。

始めに、東京商工リサーチの田村氏が企業

倒産状況、与信管理の重要性、企業情報の見方

などについて話して頂きました。次に、東法連

の関次長から、「与信管理関係のサービス」の

ご案内をして頂きました。“あなたの会社は大丈夫…？”

与信管理の大切さはよく解っておりますが、今

回初めて与信管理セミナーに参加させていただき

大変勉強になりました。

「リスクマネジメントの手法」について東京商

工リサーチ林部長より説明を受け

�与信管理とは

�通常の企業倒産プロセス

�会社を見極めるポイント

�取引先の倒産兆候

�急激な悪化兆候が見え始めた時の応急措置

等、詳しい説明を受け大変参考になりました。

大不況が続く今日この頃学んだ事を参考にして

今後の事業活動に生かしていこうと思います。

今日の企画、大変ありがとうございました。

『与信管理セミナーに参加して』 （有）金子テクノパック　金子嘉夫

東法連：関次長オブザーバーの村井様講師の田中様

11月14日、専門学校東京テクニカルカレッジに

おいて、「設立キックオフイベント」が開催されま

した。

当初から、当会の鈴木氏と高信氏が携わってい

ます。乞うご期待…！

「中野コンテンツネットワーク」設立キックオフイベント

野 区 だ よ り 野 区 だ よ り 野 区 中 中 中 だ よ り 

来春、中野駅北口に公園や大規模オフィ

スビル、大学、病院などが計画的に整備さ

れた新しい「まち」が生まれます。特に、

公園は、来年４月、南側部分（Ａ）を先行

して開園の予定です。

樹林や芝生、噴水、水路のある憩いの広

場になります。今から楽しみです。

中野に誕生する
新しい「まち」と「公園」

鈴木氏・高信氏 パネラーの皆様（宮島氏も…）

～ 中野さんぽ ～（JR中野駅・ギャラリー“夢通り”）

“心暖まる・絵手紙の展示”



　今年は、35年続いてきた「中野まつり」が開
催されず、同時期に「中野にぎわいフェスタ」
が行われました。 
　当会も２回目の参加になります。中野サンプ
ラザを中心に中野区役所、織田学園、ノイビル
１階、三菱東京ＵＦＪ銀行の駐車場、中野郵便局、
勤労福祉会館、桃丘小学校後施設などを利用し
て行われました。 

　サンプラザ前には特設ステージが……！ 
　当会の白川支部長のバンド（ＪＢＳ）が出演し、
大喝采を浴びました。 
　又、当会では、「税金クイズ、小中学生向け
の税金クイズ、CO2削減メニュー、e-Taxの利用
促進チラシ」など、２千名の方に対して“税の
啓発運動”を展開しました。 

中野にぎわいフェスタ2011に参加 
10月9日・10日（税金クイズなどを実施） 

応援して頂いた皆様 

～～～～～“税金クイズ”を… ～～～～～ ステージでは白川バンドが…！ “皆様、お疲れ様でした…” 

お陰様で第一次審査が終了しました。今後のスケジュールは、下記の通りです。 

●食の祭典● 

主催：中野の逸品グランプリ実行委員会 
　　　（中野区商店街連合会／社団法人 中野法人会） 
共催：中野区 
後援：東京商工会議所中野支部／中野工業産業協会 

協賛：関東バス株式会社／学校法人  織田学園  織田調理師専門学校 
企画・プロデュース／おこのみっくすWEBマガジン編集部 
【問い合わせ】TEL 03-3228-5433 
事務局／中野区産業・都市振興分野  文化・都市観光担当 

中野の逸品グランプリ 2012

住んで 
よかった街 
中野 
ならでは 

◎今回の『会報』に、200店の“ガイドブック”を同封させて頂きました。 
●『二次審査』1月5日（日）～2月6日（月） 
　（各店の投票箱やWEBでも投票可能です。） 

●『三次審査・グランプリ発表並びに表彰式』3月17日（土） 

【中野の逸品グランプリWEB】 
携
帯
サ
イ
ト 

活発な社会貢献活動を展開!!（中野法人会も共催） 活発な社会貢献活動を展開!!（中野法人会も共催） 

●PCサイト 

　http://www.nakano-no-ippin.com/

中野の逸品 検索 
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本 部 だ よ り 本 部 だ よ り 本 部 だ よ り 

活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
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　11月５日、“秋の特別講演会”という事で、
区立第十中学校の体育館において開催されました。 
　当日は、講師の八名信夫氏が、臨床検査のイ
メージキャラクターであるということで、検査
技師の方達に貧血検査や健康相談をして頂きま
した。 
　鈴木会長の挨拶のあと、中野警察署・生活安

全課の邑橋課長から「振り込め詐欺等の防犯講話」
が、十中の吹奏楽部の皆様が、♪サザエさん♪な
ど３曲を演奏、お待ちかねの八名信夫氏から、
内容の濃い大変に含蓄のある素晴らしい講話を
して頂きました。 
　八名氏のお人柄が滲み出る、本当に感動的な
１時間でした。心から感謝申し上げます。 

《第9中央・第9本町・第10支部》（共催：社会貢献委員会・事業委員会） 
◆「セーフティー教室・演奏＆講演会」◆　～出会い  ふれ合い  誰かの為に生きていく～ 

講師の八名信夫氏 講話：邑橋課長 挨拶：鈴木会長 素晴らしい立看板です 

悪役商会の一番弟子と… 

署の幹部の皆様も… 

“青汁、まずい…言わないよ…” 

第十中学校・吹奏楽部の皆様 

～ 事前準備にてんてこ舞いです ～ 

多くの皆様に参加して頂いて… 

紹介者の三好様と… 

会長、八名氏とツーショット 

活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
“税を考える週間・特別事業”
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本 部 だ よ り 本 部 だ よ り 本 部 だ よ り 

活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!

“e-Taxを利用しましょう！”“中野法人会で～す”生憎の雨降りでしたが…

鈴木会長も…両國署長も…～早朝から本当にご苦労さまです～

「“税を考える週間・特別事業”」として、今年
度も、冒頭の11日「ＪＲ中野駅頭ＰＲ活動」を行
いました。
当日は、生憎の雨降りでしたが、幸い駅周辺は、
ガードもあるので予定通り実施しました。早朝か
ら、会長、副会長、常任理事、青年部会、女性部
会の皆様を始め、両國署長、横田副署長、山�統
括官、曽我上席にも参加して頂きました。

法人会で作成した「e-Taxを利用しましょう」
というポケットティッシュを二千個配布しました。
悪天候でしたが、さすがに中野駅です。早い方
は、10分位で終了、30分後には全て終了する事が
出来ました。
早朝より応援いただいた皆様に、心より感謝申
し上げます。
今年度は、「確定申告期」の冒頭・２月16日に

も行う予定ですので宜しくお願い致します。

“税を考える週間・特別事業”

◆「間税会主催：秋季講演会」◆

11月24日、中野サンプラザにおい
て、間税会主催の「秋季講演会」が
開催されました。中野税務署・両國
署長が「税の
役割と税務署

の仕事」の演題で１時間に
亘り講演されました。

◆「中野税務懇談会」◆

◆「JR中野駅頭PR活動」◆

11月17日、中野税務署別館で「中野税務懇談会」
が開催され、法人会から
赤羽理事・柴野理事が出
席し「ＩＴを利用した納
税環境の整備他、署から
の説明があり、意見交換
しました。

◆「東法連・第4ブロック合同会議」◆

11月４日、ホテルカデンツア光が
丘で、「第４ブロック合同会議」が開
催され、当会より会長、宮島副会長、
木村副会長、
佐藤専務理事

が参加し「委員会のあり方」
「公益認定申請」など意見
交換をしました。

◆「東法連主催：講演会」◆
10月28日、グランドアーク半蔵門

において「講演会」が開催され、当
会より鈴木会長始め５名が参加しま

した。講師は、
東京大学教
授・中里実先生で、「今後の税
制改革の展望」という演題で
話されました。

赤羽氏・柴野氏が出席

講師：両國署長

内容の濃い講演会でした

鈴木会長

横山専務理事の話

講師：中里先生

含蓄のある講演会でした
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　11月22日、第２支部恒例の“寄席”が、沼袋区民

活動センターで行われ、横川支部長の挨拶のあと、

佐藤専務より“e-Taxの利用促進、税金クイズ”が…。 

　さて、お待ちかねの“寄席”は「ネットは社会の

落とし穴」というテーマで佐々木氏・村上氏の漫才。

　「便利だから狙われる、お金」那久須亭良蔵氏の

落語。 

　翁家和助氏の「太神楽曲芸」で幕を閉じました。 

　参加された皆様は、心身ともに暖かいムードに包

まれ終始笑顔満開でした。 

本当に笑いましたよ 漫才のお二人 落語：那久須亭良蔵氏 翁家和助師匠 横川支部長 “被害を防ぐ7ヶ条” 

《第2支部》 
◆「チャリティー寄席」◆　～笑う門には福来る～ 

　11月18日、第7支部恒例の“ディナー”と、今回

は“チャリティー寄席”が、ウェストフィフティー

サード・日本閣で行われ、鈴木支部長の挨拶のあと、

佐藤専務より“e-Taxの利用促進、税金クイズ”が…。 

　先ずは、美味なる食事を満喫して、お待ちかねの

“寄席”は、林家あずみさんの三味線漫談。そして、

翁家和助氏の「太神楽曲芸」で会場は大熱気に包ま

れ盛会裏に終了しました。 

《第7支部》 
◆「チャリティー寄席＆ディナー」◆　～圧巻の曲芸に感動～ 

美味なる食事を頂いて… 鈴木支部長 乾杯：中原氏 林家あずみさん 中締：小峰氏 お見事！和助師匠 

代表取締役社長 

高橋博之様 

組織名：ツカサ電光株式会社 

住　所：〒164－0011  東京都中野区中央5 －40 －7 

テーマ：「環境管理システム」から「経営管理シス 

　　　　テム」への拡大による経営の質向上 

受賞理由： 
　ツカサ電工株式会社は、1968 年の創業以来、経
営理念「優れた製品とサービスを提供し、お客様
と社会に貢献する」に基づき経営を進め、モータ

事業、タイマー事業において、オンリーワン企業を目指して、常
に新たな市場を開拓してきた。2007 年より、RoHS指令を背景と
して顧客からの環境体制への要求が高まったことに対応して、エ
コステージを導入した。PDCAのサイクルを回して「ムリ・ムダ・
ムラ」を排除していくエコステージの進め方を、環境のみならず、
品質をも含んだ「経営管理システム」へ拡大させた。この際のプ
ロセス改善には、多くの革新的な方法が実行され、経営指標の改
善につながった。これらの活動の革新性・有効性が高く評価された。 

活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
“税を考える週間・特別事業”
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活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
《第2・3支部》「第36回野方地区まつり」（税金クイズを実施） 
　10月15日「第36回野方地区まつり」に昨年に

引き続き参加しました。 

　今回も宮島副会長、矢島支部長、飛田第副支

部長、佐藤専務が当初から実行委員会の事務局

員として携わり約半年間、様々な打ち合わせの末、

実現しました。 

　「野方地区まつり」に対して、36年間という長

期に亘り、大成功に…との地域の皆様の熱い想

いが伝わってきて本当に良い経験をさせて頂き

ました。 

　10月15日、午前中の悪天候を見事に晴らし、

お陰様で「小・中学生税金クイズ」を無事に終

える事ができました。とても良い場所を貸して

頂き、イベントも大成功に終える事ができて本

当に感謝申し上げます。 

イヨ－！ご両人… “かわいい…どっち？” 大勢の参加者で… 作品展も盛況で… 

“皆さん！並んで下さい” “何年生ですか…？” いつもご苦労さまです メイン会場：野方区民ホール 

《第4・5・6支部》「第36回上高田地区まつり」に参加 
　11月６日、今回始めて「上高田地区まつり（子

供まつり）」に参加しました。 

　急な参加という事で、区民活動センターの皆様、

又、上高田２丁目町会長の斉藤様には大変にご

迷惑をお掛けしました。 

　上高田のこの地域は、鈴木会長の地元という

事もあり本当に快く受け入れて頂けた事に心よ

り感謝申し上げます。 

　当日は、田中区長の挨拶、高橋実行委員長の

合図でスタートしました。 

　あまり恵まれた天候ではありませんでしたが、

お陰様で無事に終了しました。初めての会場で、

200を用意しましたが、本当に子供さんの参加が

多くほとんど午前中で終了しました。丁度、昼

食の時間と同じになってしまい、恒例のチアガ

ールのダンスが見られずに残念でした。 

挨拶：田中区長 挨拶：鈴木会長 ～～～ 模擬店も盛況です ～～～ もの作りは楽しいな！ 

応援頂いた皆様 ～～～ 税金クイズはここですよ… ～～～ 
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

《第4・5・6支部》「恒例の松ヶ丘・上高田・新井地区の環境美化キャンペーン」に参加 
　11月９日、恒例の「薬師駅前周辺の環境美化、
ポイ捨て歩行喫煙防止、自転車駐輪場の利用、
放置自転車・バイクの規制・撤去等マナーキャ
ンペーン」に参加しました。 
　今回も、大変多くの方に応援して頂けるとい
う事で、２回に分けて実施されました。 

　早朝から、鈴木会長、赤羽相談役始め多くの
青年部会の皆様、合計31名の方に応援して頂き
ました。 
　又、両國署長、横田副署長、山�第１統括官、
曽我上席にも応援して頂き本当に有難うござい
ました。 

《第4・5・6支部》「第3回縁が輪市」に参加 
　11月 20日、今回初めて「縁が輪市」に参加し
ました。実行委員会の方から、今年６回開催と
の話を聞いてましたが、当会は、なかなか日程
調整がままならずやっと参加できたというとこ
ろです。 
　前日は「万灯会」という事で、中野と福島の
願いを結び、三千本の灯火に親しむ予定でした
が生憎の雨で、残念ながら３月に延期されました。

前２回の開催も、雨の日だったように思います。 
　20日はお天気も良く、前日と大違いで、新井
薬師の沿道には多くのお店が立ち並び大勢の参
加者でにぎわいました。又、音楽も素晴らしか
ったです。 
　当会は、お馴染みの「税金クイズ」を行いま
したが、アットいう間に終了しました。応援頂
いた皆様、有難うございました。 

挨拶：田中区長 “不法駐輪はやめましょう…！” 横田副署長 両國署長 

応援して頂いた皆様 税金クイズに最適の場所で… 会場の新井薬師 大滝く～ん！ 

福島県から（絵蝋燭の販売） お馴染みのエイサー ハイ  ポーズ！ 

応援頂いた皆様（署長・副署長・第１統括官・上席も…） 

活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!
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活発な社会貢献活動を展開 !!活発な社会貢献活動を展開 !!

《第7支部》「第34回東中野地区まつり」に参加（税金クイズを実施） 
　10月 16 日「第 34回東中野地区まつり」が行
われ、今年も参加しました。当法人会は、16日
の「子供ふれあい広場」に参加して、「小・中学
生税金クイズ」を行いました。 
　昨年は、場所の問題がありましたが、今回は
元東中野小学校の校庭での開催とあって、予定

以上の子供たちの参加に嬉しい悲鳴…予定より
早く終了してしまいました。 
　昨年、一般公募で決定した、マスコットキャ
ラクター「なのちゃん」もお目見え…。 
　子供たちを中心に、素晴らしいひと時を過ご
す事ができました。 

飯田様ご夫妻と… 

ミニコンサートも… 

さあ！良く考えてね 

さあ～いらっしゃい！！ 

会場入口：“なのちゃん（？）” 

バルーンアートも… 

“税金…勉強してね！” “なのちゃん”も… 

応援して頂いた皆様 

一緒に考えてみましょうね “分かるかな…？” 応援して頂いた皆様 

《第11・12支部》「神明・氷川市」に参加（税金クイズを実施） 
　10月 29日「神明・氷川市」が行われ、今回初
参加しました。昨年も参加の予定でしたが、台
風で中止になってしまいました。 
　当法人会は、「小・中学生税金クイズ」を行い
ました。 
　休みの日の午前中という事で、子供さんの参
加に少々苦戦をしました。それでも参加して頂
いた親子は、お菓子を手にして笑顔満開なのが

とても印象的でした。 
　役員の私たちも、そのまま会場で昼食。天気
の中、外で食べる食事は格別です。 
　神明氷川神社は、古木が多く、その１本１本が、
長い歴史を語りかけるかのように、私たちに対
して誇っているようにさえ見えました。 
　初参加でしたが、無事に終了して本当に良か
ったです。 

なかなか難しいなあ “お囃子が…” “決まってるね…” （山下様）福袋…！！ 
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

10月13日、第１支部恒例の「エル・フメンコ」今
回は、何と89名の方に参加して頂きました。当然
中野法人会の貸切です。
始めに、榎本副会長の挨拶、宮島副会長の乾杯
の発声で美味なるディナーが…。
皆様、ワインを飲みながらどんどん体が熱くな
ってきて、気分は既にスペインにいるようです。

いよいよ、フラ
メンコのショータ
イム…。
情熱的な歌とギ
ターの演奏に乗っ
てダンサーの登場です。女性の妖艶な踊りと男性
の切れのある迫力あるダンスに魅了され、熱い余
韻を残して、ショーが終了しました。
本当に夢のようなひと時でした。
役員の皆様、本当に有難うございました。

《第1・3・8支部、青年部会・女性部会》

◆初秋の夜を…フラメンコで、オーレ！◆
～ チャリティー・観賞会を… ～

挨拶：大神田支部長 大勢の参加者で… 美味なる食事とショーでオーレ！ 挨拶：榎本副会長 乾杯：宮島副会長

《第4支部》

◆第35回 チャリティーゴルフコンペ◆

“ナイスショット！”

10月５日、中野坂上・マリオで開催され41名の
方が参加されました。
毎回新しい会員の方の参加があり、自己紹介に
も熱が入ります。更に、未加入法人の方にも気軽
に参加して頂き会員獲得に力を入れていきたいと
思います。継続は力なりを信じて…！

《第9中央・第9本町・第10支部》

◆「恒例の異業種交流会」を開催◆
～ 初参加の方も和気藹々と名刺交換… ～

皆様、和気藹々で…

10月19日、赤城カントリークラブにて結果は、
下記の通りです。

優　勝：横山　　弘様
準優勝：西島　武彦様
第３位：稲葉　嘉一様
ベスグロ：西島　武彦様

《第9中央・第9本町・第10支部》

◆第23回 チャリティーゴルフコンペ◆

優勝おめでとうございます

精鋭24名が勢揃いして…

11月16日、富岡倶楽部にて結果は、下記の通り
です。
優　勝：鎌田　敏博様
準優勝：須藤　勝見様
第３位：黒岩　文枝様
Ｂ・Ｂ：立川　典男様
ベスグロ：鎌田　敏博様 優勝の鎌田氏



�源泉徴収税額表に
おいては控除対象
配偶者、控除対象
扶養親族の人数な
ど（扶養親族など
の数）に応じて税
額を算出すること
とされました。

２．同居特別障害者加算の特別措置が改組
�同居特別障害者に対する障害者控除の額を、一
人につき75万円とする制度に改められました。
�給与や賞与に対する源泉徴収税額は、年少扶養
親族が障害者又は同居特別障害者に該当すると
きは、従前どおり、これらの一に該当するごと
に扶養親族等の数に1人加えて計算します。

３．給与所得者等が住宅資金の貸付け等を受けた場
合の課税の特例について、所要の経過措置を講
じた上で、平成22年12月31日をもって廃止され
ました。

今年の年末調整事務は段取り良くスムーズに終え
る事が出来るよう、社員の皆様に、書類の期限内提
出を守って頂きたいと思います。

＊1月16日（16時～）、2月2日（14時～）法人会館で
研修会の予定です。

11月４日、法人会館において「第323回研修会＝
平成23年度の年末調整について」が開催されました。
冒頭、安藤部会長より挨拶がありました。
年末調整については、木下上席が担当され、先ず
DVDの上映がありました。
特に、昨年と変わった点では、次のような改正が
ありました。
１．扶養控除の見直し
�年齢16歳未満の扶養親族（年少扶養親族）に対
する扶養控除が廃止されました。これに伴い、
扶養控除の対象が、年齢16歳以上の扶養親族
（控除対象扶養親族）とすることとされました。
�年齢16歳以上19歳未満の人の扶養控除の上乗せ
部分（25万円）が廃止され、これらの人に対す
る扶養控除の額は38万円とすることとされまし
た。
これに伴い、特定扶養親族の範囲が、年齢19歳以
上23歳未満の扶養親族に変更されました。
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―― 部会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

10月12日、法人会館において、役員会を開催。今
後の事業計画、特に“税の絵はがきコンクール”に
ついて検討しました。
今回は、10校より300点の作品の応募がありました。
10月14日「最終審査」
10月末日「入賞者決定」「表彰式案内送付」
11月21日「表彰式参加者決定」
12月７日「表彰式（中野区役所内）」
12月８日～15日「展示（中野区役所１階）」
12月16日～22日「展示（JR中野駅・夢通り）」
１月26日～２月23日「展示（JR中野駅・夢通り）」

＊税務署長賞につい
ては、東法連に推
薦致します。

＊尚、2月1日法人会
館において「研修
会」を開催予定。

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《源泉研究部会　第323回研修会＝年末調整について》

◆e-Taxを利用して法定調書の提出を…！◆

《女性部会　役員会を開催》

◆税の絵はがきコンクールについて◆

アサヌマ・コーポレーション（株） 山本隆文

木下上席安藤部会長

今年の変更点は…

～社会における税金のあり方を根本的に考えた作品～ 
～親子で楽しめるミュージカル～ 

日時：平成24年２月23日� 
　　　開場：16時30分 
　　　開演：17時（公演終了予定：18時30分） 
場所：野方区民ホール（野方五丁目３番１号） 
主催：�中野法人会　　後援：中野区教育委員会 
協力：劇団シアタージャパン 
入場：無料 

「創立60周年」特別企画について 

　タックスフェスタ・地域社会貢献活
動の一環として板橋区を本拠地に日本
全国で活動中の［劇団シアター・ジャ
パン］にご協力を頂き、中野区在住の
皆様を対象に開催致します。 
　目の前で繰り広げられる、歌・踊り・
物語の生の迫力を是非ともお楽しみください！ 

活発な意見交換が…
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10月20日、青年部会恒例の「ボウリング大会」がサ
ンプラザのC-BiCで行われました。今回は、若干参加
者が少ない状況でしたが、滝口部会長の挨拶で、熱い
闘いがスタートしました。
今年は、11月29日の東法連第４ブロックで、何とし
ても好成績を…と、既に有志による練習を行ってきて
います。
結果は下記の通りですが、参加した全員が終了後は、
美味なるビールに酔いしれていました。
終始、和気藹々で、本当に楽しいひと時でした。

《結果》
優　　勝：滝口　　智様
準 優 勝：飛田　定己様
第 ３ 位：三鴨　伸二様
Ｂ・Ｂ賞：内野大三郎様

11月10日、法人会館で
役員会を行いました。
今後の事業について、

意見交換しました。

11月18日、「第25回全国青年の集い」が、三重県営
サンアリーナで開催されました。
当会からは６名が参加しました。
今回のテーマは、「和を尊び青年の使命を果たせよ」
…MOTTO…もっと勇気を振り絞り

今以上に！　それ以上に！
13時20分から「大会式典」が挙行されました。
又、今回の「記念講演」は、「東日本大震災と日本経
済～どのような復興政策が東日本のみならず、日本を
救うか～」と題して、経済評論家で、中央大学ビジネ
ススクール客員教授である勝間和代氏が１時間余に亘
って話されました。勝間氏は、23歳で公認会計士とし
て登録が可能となる第３次試験に合格され、現在は、
経済・経営問題のみならず、自らに育児と仕事の両立
や問題の解決法の提案などについても書著、出演番組、
FaceBookなどのSNSから多角的に情報を発信し、法
人会青年部会からも高い支持を集めています。
17：30からの「懇親会」は、「がんばろう日本！」
を掲げ、美しい国三重ならではのおいしい食事を堪能
しました。
19日は、エクスカーションから、三重の文化・歴史
常若コースで、先ずは、メインの伊勢神宮外宮・参拝、
伊勢神宮内宮（御垣内参拝）、おかげ横丁の散策…と。
何と悪天候に遭遇してしまい、ずぶ濡れの参拝でした。
（これも良き思い出かな…？）
二見夫婦岩（見物）のあと、宇治山田駅に戻り、帰
路。途中、名古屋で美味なる“きしめん”を食してひ
たすら東京へ。来年は、11月２日、宮崎で行われます。
多くの皆様の参加をお願いします。
＊1月20日“新年会”、2月3日“研修会”の予定です。

―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《青年部会》
第255回研修会
◆親睦チャリティーボウリング大会◆ ◆第25回法人会全国青年の集い（みえ大会）◆

“今後の行事について”

＊『青年部会・役員会』を開催

�「署長講演会」「新年賀詞交歓会」「創立60周年記念式典」「祝賀会」�

日　時：平成24年１月13日�　３時半受付
第１部：４時～00分「署長講演会」
第２部：５時～00分「賀詞交歓会」
第３部：５時30分～「記念式典」
第４部：６時～00分「祝賀会」

場　所：中野サンプラザ　13階
会　費：7,000円
余　興：記念演奏

幸運くじ（賞品多数）

11月９日、武蔵野ゴルフクラブにて。
20名の方が参加して、熱い戦いが繰り広
げられました
が、優勝は小
倉健治様でし

た。なかなか小倉氏の壁を
越えるのは難しいです。

◆「親睦チャリティーゴルフコンペ」◆

中野から参加の皆様 会場のサンアリーナ精鋭20名が熱い闘いを…

優勝：小倉氏

狙うは…ストライク！ 優勝の滝口部会長
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《社会貢献活動》 

第2回「
税に関する絵はがきコンクール」第2回「
税に関する絵はがきコンクール」第2回「
税に関する絵はがきコンクール」

上鷺宮小学校 
阿久澤　巧 様 

上鷺宮小学校 
酒井　陽奈理 様 

平和の森小学校 
深山　智菜 様 

新井小学校 
野中　悠里 様 

白桜小学校 
鈴木　ほのか 様 

上鷺宮小学校 
小野　悠子 様 

白桜小学校 
岸　さくら 様 

新井小学校 
須田　知邑 様 

上鷺宮小学校 
小西　隆仁 様 多田小学校 

金古　理彩 様 

中
野
区
立
緑
野
小
学
校 

殿 

白桜小学校 
池谷　佳奈 様 

多田小学校 
小原　遥佳 様 

多田小学校 
山石　かえで 様 

第三中学校 
伊佐　優花 様 

第三中学校 
田所　真林 様 

＝＝＝＝＝＝＝＝（10月12・14日　審査会　於：法人会館）＝＝＝＝＝＝＝＝ 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝（表彰式　12月7日7　於：中野区役所）＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

入賞作品展示（中野区役所１階） 
・12月16日～12月22日（JR中野駅  夢通り） 
・ 1月26日～ 2月23日（JR中野駅  夢通り） 

（社）中野法人会会員 （社）中野法人会会員 

この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。 


